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“Deus  não  nos  abandonou  no  acaso,  mas  também  não  é
determinista ao ponto de censurar nossas escolhas. A vida com
Deus requer equilíbrio e intimidade”

 

Por Marlon Max

 

Uma das coisas que estão no topo da prioridade das pessoas é
“viver bem”. Muitos não se dão conta do que estão desejando, e
outros facilmente fazem uma associação com uma vida abundante
pela ausência de problemas. Entretanto sabemos que essa não é
uma possibilidade verdadeira. Então como fazer sentido de tudo
que ocorre em nossas vidas?

 

O teólogo e pastor Ed René Kivitz diz que para que uma pessoa
possa se auto avaliar e saber que tipo de vida está levando.
“Uma  vida  bem  vivida,  ou  abundante,  é  aquela  onde  a
manifestação de Deus é constante. Onde suas obras são feitas
de forma genuína e inclusiva”, esclarece Kivitz. O pastor
ressalta  que  é  preciso  se  afastar  de  qualquer  doutrina
determinista, isto é, que faz pensar que Deus já determinou
todos os nossos dias e não temos como escolher nossas próprias
rotas.

 

Veja no livro de Eclesiastes, seria estranho demais pensar que
Deus está me orientando que há um tempo para odiar, e logo em
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seguida outro para amar. Isso não expressa o caráter de Deus e
não é disso que Salomão está falando.

 

Salomão está observando o que está acontecendo com o povo e
por isso diz que “há um tempo de amar e parece que há um tempo
de odiar, mas em momento algum isso foi pré-determinado por
Deus”, Salomão está intrigado com as coisas do acaso, e da
aleatoriedade.

 

É desejo de Deus que você viva bem, tenha posses e o siga com
paixão. A prioridade é sempre o realizar da vontade de Deus.
Essa  é  a  única  forma  que  temos  para  saber  que  estamos
trilhando  o  caminho  correto,  mesmo  durante  a  escassez,
angústia ou luto. Deus está conosco a todo tempo, não importa
a fase da vida.

 

“Decidir é um ato sagrado, escolher como viver é assumir o
protagonismo da nossa vida é saudável. Nada de ‘deixa a vida
me levar’, ou ‘Deus sabe de tudo, não tem nada que podemos
fazer’…. Nada disso é verdade. Deus sabe que somos nós que
precisamos decidir, escolher e planejar a vida que almejamos.
Após  isso,  Deus  atua  com  suas  bençãos  baseado  em  nossas
escolhas”.

 

Viver  nos  dias  atuais  é  estar  exposto  a  todo  tipo  de
filosofias e pensamentos. É importante que se saiba quais são
os princípios de Deus para poder encontrá-lo, mesmo durante o
caos. A vida abundante prometida por Deus é a evidência de que
Ele  sabe  nos  conduzir  quando  o  tempo  é  desfavorável  ou
abundante.
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